

# Adaptasi Teknologi sebagai Sahabat Pendidikan

*by* Universitas Internasional Semen Indonesia

---

**Submission date:** 05-Dec-2023 02:23PM (UTC+0700)

**Submission ID:** 2206461436

**File name:** 2.6\_Adaptasi\_Teknologi\_sebagai\_Sahabat\_Pendidikan.docx (14.89K)

**Word count:** 502

**Character count:** 3392

# Adaptasi Teknologi sebagai Sahabat Pendidikan

*Oleh*

ROSA RILANTIANA, S.E., M.M.

Dosen Prodi Manajemen

Direktur Kerjasama, Promosi, dan Komunikasi UISI

**SERINGKALI** berita atau pembicaraan tentang teknologi digital, lebih merujuk ke sisi negatif. Seperti kurangnya rasa sosial karena kurangnya komunikasi langsung, bahkan isu hilangnya waktu dan kesehatan mental karena asyik terlibat dalam sosial media. Padahal perkembangan teknologi dimaksudkan untuk memberikan dukungan lebih baik bagi manusia.

Secara pribadi, saya juga seolah diminta terus berusaha untuk beradaptasi dan menyeimbangkannya dalam kehidupan.

Tak bisa dipungkiri, teknologi telah merubah hampir semua aspek kehidupan kita. Faktanya, baik muda hingga tua (walaupun tidak semuanya) harus dapat beradaptasi dengan perubahan teknologi untuk bertahan. Dibutuhkan kesediaan untuk mengadopsi teknologi dengan cara baru, di luar proses kegiatan yang telah ada secara konvensional. Hal ini, memerlukan keterbukaan berpikir, keinginan untuk keberlanjutan dan evolusioner untuk meningkatkan pengajaran dan pembelajaran, mendukung proses bisnis dan meningkatkan efisiensi. Saat ini, informasi digital melewati batasan waktu, ruang, dan efisiensi. Seseorang dapat mencari pengetahuan dalam berbagai cara menggunakan beberapa alat terlepas dari lokasi dan waktu. Kelas simulasi digital, pencarian cerdas dan canggih di Google melalui ponsel, laptop atau tab menawarkan banyak opsi pembelajaran seperti kelas pembelajaran terbuka online, ceramah melalui kelas Skype, video conference, dan chat online guru atau pakar ahli.

Dengan berkembangnya teknologi digital bagi pendidikan, berbagi pengetahuan telah menjadi kegiatan yang mudah dan efektif. Aksesibilitas ke sumber pengetahuan mengarah pada pembagian, penyimpanan, dan analisis konten yang cepat di bawah perspektif yang pasti. Kemampuan akses yang berasal dari segala penjuru untuk menyaring sejumlah besar data informasi adalah keuntungan terbesar dari teknik dan proses digital. Penggunaan digital dan konten multimedia mampu meningkatkan perhatian dan keterlibatan pelajar dan interaksi yang lebih baik antara pendidik dan pelajar. Contoh penggunaan simulasi digital pada kelas simulasi kelayakan Bisnis sebagai salah satu mata kuliah wajib Program Studi Manajemen di Universitas Internasional Semen Indonesia, pembelajaran simulasi digital memotivasi keingintahuan dalam gambaran analisa dan efek tindakan bisnis yang dipilih layaknya praktek bisnis kerja sesungguhnya.

Belajar menjadi lebih menarik dan menjiwai, sementara di sisi lain, pendidik juga merasa kurang terbebani dengan ketersediaan konten berkualitas yang mudah di internet. Pemanfaatan media sosial di bidang pendidikan, membantu pendidik dapat mengunggah teks serta file yang berkaitan dengan rencana pelajaran melalui media sosial seperti Whatsapp, Lines, Facebook, Instagram, dan lain-lainnya. Sedangkan para pelajar dapat membaca dan belajar melalui laptop, ponsel pintar atau tab, atau mereka juga dapat mengambil cetakan dari catatan bersama sesuai kebutuhan mereka. Perkembangan teknologi akan menjadi pendukung pendidikan yang sama-sama menguntungkan, jika digunakan secara terkendali di bawah bimbingan orang tua dan guru.

Teknologi digital bagi pendidikan tidak terbatas pada perolehan pengetahuan, bahkan dampaknya agak lebih luas dan lebih dalam dalam kegiatan penelitian, mengelola perpustakaan data dan buku literatur, dan menyusun informasi yang disintesis untuk analisis lebih lanjut.

Teknologi canggih ini menghilangkan banyak hambatan belajar dan memfasilitasi pendidik dan pelajar dalam seluruh proses. Teknologi digital membantu pelajar dalam pengumpulan, pertukaran, dan evaluasi informasi (materi pelajaran). Teknologi digital dapat mempengaruhi pelajar untuk mengeksplorasi aspek praktis pembelajaran dan bagaimana hal itu akan bermanfaat bagi mereka dalam karier yang ingin mereka kejar. (\*)

# Adaptasi Teknologi sebagai Sahabat Pendidikan

---

## ORIGINALITY REPORT

---

0%

SIMILARITY INDEX

0%

INTERNET SOURCES

0%

PUBLICATIONS

0%

STUDENT PAPERS

---

## PRIMARY SOURCES

---

Exclude quotes On

Exclude bibliography On

Exclude matches < 3%